
Bauherr Client
Karl Köhler Bauunternehmung, Besigheim

Architektur Architecture
wittfoht architekten bda, Stuttgart

Realisierungsdatum Year of realisation
2015

Produkte Products
Modul Q 64, Modul R 600 Project, Modul R 900 Project,Modul R 1200 Pro-
ject

Einsatzbereiche Fields of use
Arbeiten, Erschließen, Konferieren

Kurzbeschreibung/Konzept
Short description/Conception
Er ist die „Visitenkarte“ des Unternehmens: Für das Bauunternehmen 
Karl Köhler in Besigheim ist ein Erweiterungsbau am Firmensitz ent-
standen. Der klare, zweigeschossige Baukörper orientiert sich in seiner 
Höhe am Bestandsbau und ist über einen verglasten Steg mit ihm ver-
bunden. Eine zentrale Halle bildet als Treffpunkt und Veranstaltungsort 
den Mittelpunkt des Baus. Für eine regelmäßige, qualitativ hochwertige 
Ausleuchtung der geradlinig gestalteten Räume wählten die Architekten 
energieeffiziente LED-Leuchten von Nimbus. Dies entsprach auch dem 
Ziel des Bauherrn, ein umwelt- und ressourcenschonendes Gebäude zu 
entwickeln. 
It is the company’s “visiting card”: an extension has been added to 
the company headquarters of the Karl Köhler construction company 
in Besigheim. The height of the clear-cut, two-storey concrete struc-
ture matches that of the existing building, with which it is joined by a 
glazed walkway. A centrally located hall forms the focal point and acts 
as a meeting place and a venue for events. The architects chose energy-
efficient Nimbus LED luminaires to provide regular, high-quality lighting 
for the rooms. This decision also reflected the client’s wish to develop a 
building with a low impact on the environment and resources. 
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